



## NEWS

---

Neue Publikation im Bundesgesundheitsblatt von Prof. Dr.Fetzer und Valeska Milan

Im Bundesgesundheitsblatt ist ein Artikel aus dem Studienbereich Gesundheitsmanagement zur Prognose der Anzahl der Menschen mit Demenz erschienen. Die Ergebnisse zeigen, dass die Anwendung bisheriger Studien die Anzahl an Menschen mit Demenz bis 2030 um 20 bis 25% unterschätzen. Bis 2060 könnte sich die Anzahl der heute etwa 1,7 Mio Menschen mit Demenz auf 2,6 bis 3,3Mio. erhöhen. Link zum Artikel: <https://link.springer.com/article/10.1007/s00103-019-02981-3>